

RINGKASAN

Proses Produksi Cokelat Praline di PTPN XII Kebun Kendenglembu Doesoen Kakao Glenmore Banyuwangi, Suroji Dwi Cahyo, NIM D41200180, Tahun 2024, 59 Halaman, Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Andi M. Ismail, S.ST., M.Si (Pembimbing)

PTPN XII sebuah perusahaan agroindustri yang dimiliki oleh Pemerintah Republik Indonesia. Perusahaan ini bergerak di bidang agro bisnis dan agro industri. PTPN XII Kebun Kendenglembu fokus pada pengolahan kakao produk Cokelat Praline

Proses produksi cokelat praline mulai dari penerimaan biji kakao, pengukusan (*steaming*), penyangraian (*roasting*), pemecah biji dan pemisah kulit (*dheseller*), pemastaan, pengempaan, *balmill*, *choncing*, pencetakan, *tempering*, cokelat praline. Tujuan khusus dari kegiatan magang ini adalah menganalisis dan menjelaskan proses produksi cokelat praline di PTPN XII Kebun Kendeng Lembu Doesoen Kakao Glenmore Banyuwangi serta dapat mengidentifikasi permasalahan serta memberikan alternatif solusi terhadap permasalahan yang ada pada proses produksi cokelat praline di PTPN XII Kebun Kendeng Lembu Doesoen Kakao Glenmore Banyuwangi.

Cokelat Praline merupakan salah satu produk cokelat dari Pabrik Pengolahan Cokelat. Cokelat praline memberikan kreasi dalam karakter yang menarik. Proses produksi Cokelat Praline berjalan setiap hari namun terkadang ada beberapa permasalahan yang muncul pada setiap proses produksi, seperti kerusakan mesin *tempering*, kurang teliti pada proses pengemasan, kurangnya pengecekan mesin, dan pencetakan manual. Solusi dari permasalahan yaitu melakukan perawatan atau pemeliharaan mesin secara berkala dan terjadwal, melakukan pengecekan pada keadaan mesin produksi secara berkala dan terjadwal, melakukan pengecekan kembali pada produk yang suah dikemas agar

mengetahui kemasan semua terbungkus dengan baik dan benar, pekerja bisa menggunakan plastik yang berbentuk kerucut kemudian menggunting bagian ujungnya dan mengisi cetakan sampai batas full pencetakan.

Berdasarkan ringkasan laporan magang tersebut maka penulis tertarik untuk mengangkat judul Proses Produksi Cokelat Praline Di PTPN XII Kebun Kendeng Lembu Doesoen Kakao Glenmore Banyuwangi agar proses produksi di pabrik pengolahan cokelat dapat menghasilkan produk yang baik, berkualitas dan dapat memenuhi keinginan konsumen.